

修学旅行に行ってきました！！

修学旅行が無事終了しました。二日目はあいにくの天候となりましたが、予定されていた活動は全て行うことができ、思い出に残る修学旅行となりました。USJや京都市内の自主研修、部屋の中や移動中の新幹線など新しい級友との旅を存分に満喫できたのではないかと思います。一方で、今後の課題も見つかりました。『決められたルールや自分たちで決めたことはしっかりと守る』このことは、今後の生活の中で改善が必要だと生徒たちとも振り返りました。一人一人が課題と向き合い、生活を送ることで、3学年が更にすばらしい学年になると信じています。

3日間の活動を通して、たくさんのことを学んだことと思います。事後学習として3日間の学びをスライドにまとめ研修班ごとに発表する時間を設けております。お互いの学びを共有しあい、これからの学習に生かしてほしいと思います。

最後になりますが、保護者の皆様の御理解と御支援をいただき、3日間充実した時間を過ごし、無事に活動を終えることができました。感謝申し上げます。



【1日目：ユニバーサルスタジオ・ジャパン】



【2日目：京都自主研修（西本願寺）】



【3日目：平等院鳳凰堂】



(京都タワー)

しおりの表紙モザイクアート



6組担任の熊谷先生が3日間の活動
を取めた写真を使って作製しました。
3階学年フロアに展示してありますので
御来校の際は是非御覧ください！